
CANNOR COBRA PROJETO QUE EVITA POLUIÇÃO VISUAL NA
CIDADE

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Vereador Marcos Cannor (União Brasil), questiona a prefeitura sobre o interesse de
propositura do anteprojeto nomeado “Programa Cidade Limpa”. Em outubro de 2021, foi
encaminhada a Indicação nº 474/2021, de sua autoria, apresentando um anteprojeto de Lei
que dispõe sobre a regulamentação da paisagem urbana.
“Convém destacar que o referido projeto é visto com bons olhos pelos munícipes e,
inclusive, tem sido o questionamento no canal de Ouvidoria e-SIC (Sistema Eletrônico de
Informação), integrado com o sistema Fala.BR da Câmara Municipal”, reforçou.
O texto foi aprovado por unanimidade.
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